



Liu Yunyi

Taiwan/Deutschland/Taiwan/Germany

劉芸怡

Geboren 1981 in Taichung, Taiwan. 2000–2005 Studium an der Nationalen Universität der Künste Taipeh. 2007–2010 Studium an der Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle, Diplom. Seit 2010 Meisterschülerin an der Burg Giebichenstein bei Prof. Ulrich Reimkasten. 2011 Schwalenberg-Stipendium des Landesverbandes Lippe. 2013 Clara- und Eduard-Rosenthal-Stipendium. 2013 Istanbul-Stipendium, Burg Giebichenstein. "Ich fotografiere verfallene und unbewohnte Gebäude und versuche diese verlassen Räume mit den Emotionen und Erinnerungen der Menschen zu verbinden, den Raum der Stadt mit den inneren Räumen zu kombinieren. Ich fotografiere ein Motiv aus unterschiedlichen Perspektiven zu unterschiedlichen Zeitpunkten, später setze ich alle Fotos des gleichen Motivs wieder zusammen. Dadurch schaffe ich in gewissem Sinne ein durch die Zeit geprägtes Erinnerungsstück von monumentaler Ästhetik."

Born 1981 in Taichung, Taiwan. 2000–2005 studied at the Taipei National University of Arts. 2007–2010 studied at the Burg Giebichenstein University of Art and Design Halle, Germany, Diploma. Since 2010 master scholar at Giebichenstein University under Prof. Ulrich Reimkasten. 2011 Schwalenberg scholarship of Lippe Regional Association, Germany. 2013 Clara and Eduard Rosenthal Scholarship. 2013 Istanbul grant, Giebichenstein University. "I photograph ruined and uninhabited buildings and try to associate these abandoned spaces with the emotions and memories of the people, to combine the city space with the inner rooms. I photograph a subject from different angles at different times, later on I put all the pictures of the same scene together. Thus, I create in a sense a souvenir of monumental aesthetics that is characterized by time." www.liuyunyi.de



Aus der Serie: Die verschwundenen Porträts, 2012, Fotografie, C-Print, 105x90 cm
From the series: The vanishing Portraits, 2012, photography, c-print, 105x90 cm